

# *De regreso en Santiago de Cuba*



**Díaz-Canel realiza visita al antiguo Cuartel Moncada. (Foto:ACN)**

Por María Josefina Arce

Tras su participación en calidad de diputado en las intensas jornadas de debate de la Asamblea Nacional del Poder Popular, el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, viajó a Santiago de Cuba, que en las próximas horas será sede del acto central por el aniversario 70 del Asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

La decisión de escoger a Santiago de Cuba, dada a conocer a principios de este mes, fue fundamentada por el Buró Político del Comité Central del Partido Comunista por los avances de la provincia en los ámbitos políticos, económicos y sociales, y por la activa participación de los santiagueros en todos los procesos.

La ciudad héroe, subrayó Díaz Canel, fue escogida no sólo por su historia, sino también por sus resultados.

El mandatario regresa a la oriental urbe en menos de un mes. A finales de junio pasado, junto a otros funcionarios, realizó la cuarta visita gubernamental, en la que evaluó las estrategias de desarrollo.

El recorrido permitió conocer las potencialidades de la provincia en general, para avanzar en programas decisivos como la producción de alimentos en aras de satisfacer las demandas de la población.

Barrios en transformación y otras obras rehabilitadas fueron visitadas por Díaz Canel, quien en intercambio con el pueblo insistió en la importancia de la participación de todos los pobladores en estas acciones.

Estas visitas que se realizan a todos los territorios del país caribeño con regularidad forman parte del método de trabajo puesto en marcha, desde 2018, por el gobierno para conocer de cerca las inquietudes de la ciudadanía y como se trabaja para dar solución a diversas problemáticas.

Ahora es una nueva oportunidad para conocer cuánto se hace y se puede hacer en Santiago de Cuba, que atesora una historia de lucha, y una gran riqueza cultural.

Pero en esta ocasión también para visitar las obras de remodelación efectuadas en saludo al Día de la Rebeldía Nacional, como la Ciudad Escolar 26 de julio, otrora Cuartel Moncada. Las instalaciones fueron totalmente renovadas.

Dentro de pocas horas Santiago de Cuba será escenario de otro histórico momento. Los santiagueros, en representación de todo el pueblo, rendirán tributo a aquellos valerosos jóvenes que el 26 de julio de 1953 protagonizaron el Asalto al Cuartel Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, acción que fue el motor impulsor de la revolución cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/329428-de-regreso-en-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**